

# ARCACHON

## Une communauté pleine de projets

La saison estivale fut très bonne pour la communauté d'Arcachon avec de nombreux touristes qui visitent la petite synagogue située au pied de la très belle Ville d'Hiver. Les offices de chabbat, suivis de grands kiddouch, ont fait le plein tout l'été. La traditionnelle grillade party, dans les jardins de la synagogue, a réuni plus de 110 personnes. Le restaurant estival les mercredis et dimanches a affiché complet à chaque ouverture. Épicerie et traiteur permettent de manger cacher tout l'été. La rentrée démarre fort avec une journée à Bayonne, à la



DR

découverte du patrimoine juif bayonnais, le mardi 5 septembre. Un Seder est prévu le 1er soir de Roch Hachana, ainsi qu'une choucroute party sous la Soucca, suivis d'un allumage public pour 'Hanouka, ainsi qu'une participation au chabbat mondial. Toujours active et engagée, la communauté d'Arcachon attend avec impatience son nouveau centre communautaire. ■